



A l'occasion de la journée portes-ouvertes au centre horticole

Lancement du concours des maisons et balcons fleuris

Samedi 28 avril 2018 à 11h30

Centre horticole de la Ville de Grenoble - 34 rue des Taillées - Saint-Martin d'Hères

*En présence de Lucille Lheureux,
Adjointe en charge des espaces publics et de la nature en ville*



La Ville de Grenoble organise cette année la 30ème édition du concours des Maisons et Balcons Fleuris. Il est ouvert à tous les habitants grenoblois, avec différentes catégories pour que le plus grand nombre puisse participer: maison avec jardin, maison avec décor floral, balcon ou terrasse, fenêtre ou mur floral, immeuble collectif, jardin urbain et pédagogique, avec pour tous la condition que le fleurissement soit visible depuis l'espace public.

Ce concours est organisé en partenariat avec les Unions de quartiers et les Unions de commerçants qui partagent le souhait d'embellissement du centre-ville et d'amélioration du cadre de vie. Il y a d'ailleurs une catégorie « hôtel, restaurant ou commerce avec décor floral visible depuis l'espace public ».

Cette démarche de concours fait écho à la participation de Grenoble à la labellisation des Villes et Villages Fleuris au niveau national.

Les Grenoblois qui souhaitent s'inscrire peuvent le faire entre le 1er et le 31 mai 2018. Les tournées du jury (composé d'agents du service Espaces Verts, de membres d'Union de quartier et de partenaires spécialistes en jardinage bio, horticulture et aménagements paysagers) auront lieu en juin, la remise des prix à l'automne 2018.

En 2017, le concours a mobilisé 127 participants.